



学校だより

幕張中

<第8号>

令和7年12月23日(火)発行

それぞれの『今』を大切に

校長

早いもので、今年も残りわずかとなりました。日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜わり、心より感謝申し上げます。

さて、この一年を振り返りますと、世界や国内ではさまざまな出来事がありました。国際情勢の不安定さや社会の分断が伝えられる一方で、物価の上昇や自然災害など、私たちの生活と深く関わる課題も続いている。こうした出来事は、一見すると子どもたちの日常からは遠い話のように感じられるかもしれません。しかし実際には、学校生活にも確かにつながっています。

例えば、友人の話を最後まで聞くこと、相手の立場を考えて言葉を選ぶこと、SNSの使い方に配慮すること。これら一つ一つの行動は、対立を避け、互いを理解しようとする姿勢を育てます。身近な行動の積み重ねこそが、社会で起きている問題を自分ごととして考えるための大切な土台となるのです。

本校では、こうした社会の動きや課題を受け止めながら、「今、自分にできることは何か」「どのように人と関わっていくか」を自ら問い合わせ続ける力を大切にしています。この力は、学校の中だけで育つものではなく家庭や地域との関わりの中で、より確かなものとなっていきます。このような視点に立つと、生徒一人一人が、それぞれの学年に応じた「今」と向き合いながら、日々の生活や学びをどのように積み重ねていくことが大切なことを、改めて考えていく必要があると感じます。

1・2年生にとっては、進級を前に、日々の生活や学習の姿勢を改めて見つめなおす大切な時期です。授業への臨み方や家庭学習の習慣、友人や地域との関わりなど、身近な場面で自分の行動を振り返り、「今の自分にできることは何か」「次にどのような一歩を踏み出したいか」を考える契機としてほしいと考えています。社会が大きく変化する時代だからこそ、先のことばかりにとらわれるのではなく、「今、ここ」で取り組むべきことに丁寧に向き合う姿勢が、着実な成長につながると考えています。

3年生にとっては、進路選択という大きな節目を迎え、不安や迷いを抱えながらも、それぞれが自分の課題と向き合い、仲間と励まし合いながら前に進もうとする姿が多く見られます。結果や将来への不安に目が向かがちな時期ではありますが、これまで積み重ねてきた学びや経験を生かし、「今、自分がなすべきこと」に粘り強く取り組むことが、次の一步につながる確かな力になります。学校や地域で多くの方々に支えられながら培ってきた経験は、予測困難な社会の中で、自分の道を歩んでいくための大きな土台となるはずです。

それぞれの学年で「今」と向き合ってきた生徒たちにとって、冬休みは一年を振り返り、家庭で落ち着いて過ごすことのできる大切な期間です。年末年始の行事や家族との会話を通して心身を整える時間にしてほしいと思います。一方で、事故や体調不良、感染症への注意が必要な時期でもあります。ご家庭・地域の皆様におかれましても、引き続き安全面・健康面での見守りにご協力をお願ひいたします。

この冬休みが、一人一人にとって自分を見つめ直し、次の一年へ向かう準備の時間となることを願っています。来年度も、生徒たちの成長を支えるために、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

お知らせ

★「学校評価アンケート」へのご協力ありがとうございました。

ご多忙の中、学校評価アンケートへのご回答ありがとうございました。職員で結果の共有と分析を行い、次年度以降の教育活動に生かしてまいります。アンケートの結果につきましては、2月以降に学校だよりや学校ホームページでお知らせする予定です。なお、個別にご相談したい内容がある場合は、ご遠慮なく学校までご連絡ください。

★理科自由研究「千葉県知事賞」受賞！

11月9日（金）、千葉県総合教育センターにて千葉県児童生徒・教職員科学作品展の表彰式が行われました。この表彰式には、先に千葉市で「教育長賞」を受賞し、さらに科学工夫作品の部で「千葉県知事賞」を見事に受賞した生徒が参加しました。



★3年生ふれあい体験を実施しました。

11月27日（木）、新型コロナウイルス感染症の影響により中断しておりました「ふれあい体験」を、数年ぶりに実施いたしました。赤ちゃんとその保護者の皆様にボランティアとしてご協力いただき、命の温かさと子育ての実際を肌で感じる貴重な機会を得ました。生徒たちは当初、緊張した面持ちでしたが、赤ちゃんや保護者の方々と接するうちに、すぐに笑顔があふれ、楽しそうに活動していました。



★冬季休業中の学校閉庁日のお知らせ

千葉市では、長期休業期間中の学校閉庁日を設定しています。冬季休業中の学校閉庁日は下記のとおりです。下記期間は、部活動や生徒を登校させての活動は原則行いません。

令和7年12月24日（水）、25日（木）、26日（金）

※12月27日（土）～1月3日（土）は部活動中止期間

<1月の主な予定>

日	曜日	日課	校内行事等	日	曜日	日課	校内行事等
6日	火	特別	集会学活 冬休み明け全校集会	20日	火	特別	火 12456 清掃カット 市教研
7日	水	B5	水 13456 教育相談（1, 2年） SC 来校日	21日	水	A6	実力テスト（3年） SC 来校日
8日	木	B5 L・昼	木 12356 教育相談（1, 2年）	22日	木	B6 L・昼	再生チョーク委員会（昼）
9日	金	B5	金 13456 教育相談（1, 2年） 5時間目のみ 50分	23日	金	B6	
13日	火	B5	月 12345 教育相談（1, 2年）	26日	月	B4	月 1234 職員会議
14日	水	B5	水 12456 教育相談（1, 2年） SC 来校日	27日	火	B6	中央委員会
15日	木	B6 L・昼	金 123456	28日	水	B6	SC 来校日
16日	金	B5	木 13456 ⑤人権教室（1年）	29日	木	B6 L・昼	定期テストⅣ 2週間前
19日	月	B5	職員会議	30日	金	B5	金 12456 学年会

※予定が変更になる場合はすぐーる等でお知らせいたします。

※SC：スクールカウンセラー

【冬休み中のお子様の見守りについて】

お子様の様子から心配なことがありましたら、学校まで連絡をいただければ幸いです（土日祝日、学校閉庁日を除く）。また、お子様が悩んでいて、家族にも打ち明けにくい様子が見られましたら、相談機関として、「教育相談ダイヤル24」や「SNS相談@ちば」等があることをお伝えください。

相談機関の電話番号は幕張中学校HPの「学校閉庁日と緊急連絡先」をご覧ください。